

🍓 いちご・みかん 🍊 クラスだよ！ N0.8

なかよしこども園 2023.06.15

本日年中、20人のお休み(私用も含む)発熱早退者も数名いました。お子さんの朝の様子、腹痛、のどの痛みの訴え、食欲など、登園前は健康観察をよろしくお願いします。

連日の配信になりますが、今日も楽しいことがあったのでお伝えします！

今日はもともと雨予報だったので【楽器遊び】をするつもりでした。子どもたちには伝えていない状態でお休み調べをスタートさせようとピアノの前に座ったら…

あいと「バッタのうた歌いたい！」

なぎ「なぎも～！バッタの歌がいい！」

おく「バッタの歌か…おくちゃんピアノでその曲弾けないからごんべえ呼んでくる？」

と言うと**あいと**と**なぎ**が事務室へ…**ごんべえちゃん**に「バッタのうた歌いたい！」と**あいと**が伝えると**ごんべえちゃん**は「よしっ！じゃあ行くか♪」とギターを持って年中の部屋に来てくれました！



【楽器遊び】をしようと思っていた分、ナイスなタイミングときっかけを作ってくれました
✨すかさず、鈴を子どもたちに渡し、ごんべえちゃんと《通信隊の歌》と《風船の歌》をギターと歌、鈴で合奏しました🎵お休み調べが一気に大演奏会になりました🎈🎸🐞



スペシャルゲスト ごんべえちゃん ありがとう~😊

その後はタンバリン・カスタネット・鈴・和太鼓・シンバル・グロッケン・ウッドブロックを出して、いちごみかん音楽隊による大演奏大会！！初めて見る楽器、初めて触れる音楽に子どもたちも大興奮でした🎵🎵

